
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence W-02SXTP

Prix 1 990 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Engel & Völkers est ravi de vous présenter cette belle maison de type néoprovençal

de  200m²  sur  un  terrain  de  plus  de  18000m².Située  à  5  minutes  du  village  de

Valbonne,  cette  propriété  sera  vous  charmer  par  son  environnement  calme  et

verdoyant.Au  niveau  principal  se  trouvent  le  salon  avec  cheminée,  la  salle  à

manger,  une  grande  terrasse  avec  une  magnifique  vue  sur  les  collines  et  une

oliveraie,  et  3  chambres  en  suite.Deux  autres  chambres  en  suite,  dont  une  avec

kitchenette, se situent au rez-de-chaussée ; ainsi qu'une buanderie et une cave.La

propriété offre une belle et grande piscine de ...

Engel & Völkers is delighted to present this nice Neo Provencal house of 200m2 on

grounds  of  more  than  18000m2.Located  5  minutes  from the  village  of  Valbonne,

this property will charm you thanks to its quiet and green environment.On the main

level is located the living room with fireplace, the dining room, a large terrace with

magnificent  views  of  the  hills  and  an  olive  grove,  and  3  en-suite  bedrooms.Two

other  en-suite  bedrooms,  including  one  with  small  kitchen,  are  situated  on  the

ground  level;  as  well  as  a  laundry  room  and  a  cellar.The  property  offers  a  large

swimming pool next to the ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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